



DOS MUJERES, UN CANDIDATO NARANJA Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

Claudia Sheinbaum registró su candidatura este domingo ante el INE y acompañada de la dirigencia nacional de Morena y simpatizantes, en un evento que buscó rivalizar con la concentración ciudadana en el Zócalo.

Como parte de los preparativos a su registro y al inicio de su campaña el 1 de marzo, escribió este mensaje en su cuenta de X: "Nuestro movimiento es heredero de la lucha de mujeres valientes e incansables, como Rosario Ibarra de Piedra a quién acompañé en su lucha y que en 1982 fue la primera mujer en registrarse como candidata a la presidencia de nuestro país. Cuarenta y dos años después, en un momento histórico que vive nuestro país, este domingo formalizaremos nuestra candidatura a la presidencia de la República por los partidos, Morena, PT y Verde".

Xóchitl Gálvez dio la bienvenida a Alejandro Rojas Díaz Durán, senador suplente de Ricardo Monreal, a su proyecto. Se trata sin duda de una incorporación interesante, por las expresiones que ha tenido en contra de la 4T y la información que puede aportar para la estrategia de campaña de la oposición.

También se reunió el pasado fin de semana con comunidades religiosas, de lo cual in-

formó en su cuenta de X: "Me reuní con líderes de iglesias evangélicas para dialogar sobre los grandes problemas que se viven en nuestro país. Reconozco su trabajo por generar conciencia social y construir la paz. Para revertir la profunda crisis que está destruyendo el alma de México, necesitamos de todas y todos".

También se dio a conocer que será el 20 de febrero el día en que solicite su registro como candidata presidencial ante el INE.

Jorge Álvarez Máynez sigue con el tema de la guerra sucia, como si fuera en su contra y no por Morena, de lo cual compartió lo siguiente en su cuenta de X: "Para ellos, quedan 100 días de guerra sucia. Afortunadamente, solo faltan dos semanas para que esto inicie y llegue la campaña de las nuevas ideas y de las mejores propuestas. #LoNuevo apenas comienza y vamos a derrotar a los tramposos de la vieja política con honestidad y firmeza".

NOTICIAS DE LA INTERCAMPAÑA

La versión de que la alcaldesa de Cuauhtémoc, en la capital del país, Sandra Cuevas estaría nominada al Senado por parte de Movimiento Ciudadano, junto a Alejandra Barrales, provocó molestias entre militantes del partido naranja y, aparentemente, un arrepentimiento en la información que circuló el pasado fin de semana. A Cuevas se le han cerrado las puer-

tas en Morena -por los ataques a Sheinbaum-, así como en la alianza opositora.

El INE planea multar a Eduardo Verástegui, aspirante a una candidatura independiente, por temas de fiscalización por un monto de más de 144 mil pesos. A Ulises Ruiz le tocará una amonestación pública y a 23 aspirantes más les será cancelado el registro, si lo hubieran conseguido, o la pérdida del derecho a ser registrados.

También en el INE se plantea una multa a Morena por más de 14 millones de pesos, así como quitarles el registro a 43 aspirantes de dicho partido.

Hablando de Morena, su lista de candidatos a diputados tuvo una fe de erratas en la que modificaron 26 postulaciones, dejando fuera a personajes como el exportero del América Moisés Muñoz, entre otros. Además, circuló la versión de que dicho partido postulará a Alfredo del Mazo al Senado.



Foto: X @Claudiashein